

Le président vénézuélien convoque une campagne de paix face aux menaces d'intervention



Caracas, 8 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé son appel à défendre la paix et l'indépendance du pays en signant la lettre ouverte contre la menace interventionniste des États-Unis.

Depuis la Place Bolívar, de Caracas, Nicolás Maduro a relevé que le peuple reste uni pour exiger la fin de l'agression qui tente de déstabiliser l'économie nationale et d'asphyxier le peuple.

Il a affirmé que l'intolérance politique envers le modèle bolivarien ainsi que la convoitise qu'éveillent les grandes ressources pétrolières et minérales ont impulsé une coalition internationale ayant à sa tête Washington, à lancer une attaque militaire contre son pays.

Le chef d'état vénézuélien a rappelé que sur toutes les places portant le nom du Libérateur Simón Bolívar, la population est en train de signer son droit à la cohabitation et au développement autonome sans ingérence étrangère et que le document sera remis à la Maison-Blanche dans le cadre de la campagne pour la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183024-le-president-venezuelien-convoque-une-campagne-de-paix-face-aux-menaces-dintervention>



Radio Habana Cuba